

**Vidéo Libre présente**

**LA SYRIE À LA VEILLE DE LA GUERRE CIVILE ...**  
Un film de Roger Séguy

Vendredi 02 février 2018 à 18h30 & 20h30 au Centre Culturel de Brive  
Entrée libre

C'est un voyage de découverte de la Syrie de 2011 que nous propose le film de Roger Séguy, c'est-à-dire la Syrie à la veille de la longue guerre civile qui va meurtrir la population de ce pays et endommager lourdement son patrimoine historique, culturel et économique.

Ce film vous conduira sur les sites de l'antiquité romaine qui témoignent de la vie économique et culturelle au cours des premiers siècles de notre ère, sur les sites chrétiens, villages et sanctuaires dont certains sont encore actifs et aussi bien sûr à la découverte des magnifiques mosquées de l'empire Ottoman.

Vous découvrirez dans les souks l'animation de la vie artisanale, commerciale, sociale et culturelle. Vous pénétrerez l'intimité de quelques familles syriennes en ayant la chance d'être hébergés par une famille dans un village proche d'Alep ou de prendre un déjeuner avec une famille traditionnelle de Bédouins du Désert de Syrie.

Quelques jours seulement avant l'explosion de la guerre, la vie du pays, vue par un étranger semble normale et paisible, l'accueil des habitants est chaleureux et il est bien difficile pour nous d'imaginer les années terribles qui s'annoncent !

Renseignements :

Tél. : 05 55 74 20 51 - [www.centreculturelbrive.org](http://www.centreculturelbrive.org)

Centre Culturel, 31 Avenue Jean Jaurès - 19100 Brive La Gaillarde

Lundi au samedi : 9h-12h / 14h-19h

